

# Usando Escrituras en La Oración

Las oraciones abajo se pueden utilizar al orar con pacientes o puede usar sus propias escrituras y siga el formato de oración.

## **PADRE NUESTRO (Mateo 6:9-13)**

### **Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu Nombre.**

ORACIÓN: Padre Dios, te damos gracias que eres nuestro Padre y que somos tus hijos. Te damos gracias que tenemos el honor y el privilegio de venir a ti en oración. Reconocemos tu santidad. Reconocemos tu autoridad. Tu nombre es grandioso y muy digno de ser alabado.

### **Venga a nosotros tu Reino; hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo.**

ORACIÓN: Padre Dios, te pedimos que venga tu reino. Te pedimos que hágase tu voluntad. Te pedimos por unidad y reconciliación. Te pedimos por paz sobrenatural y sanación en esta situación.

### **Danos hoy nuestro pan de cada día.**

ORACIÓN: Padre Dios, te damos gracias que tu Palabra nos dice que tú nos das nuestro pan de cada día. Te pedimos que tu provisión abundante llegue a ser real en nuestras vidas tanto en lo natural como en lo espiritual. Que escuchemos lo que quieres decirnos en y a través de tu Palabra, Señor. ¡En el nombre de Jesús!

### **Perdona nuestras ofensas, como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden.**

ORACIÓN: El perdón es muy importante. No solo para los demás sino también para nosotros mismos. Debemos perdonar y seguir perdonando para permitir que el fluir de su gracia opere en y a través de nosotros.

### **No nos dejes caer en la tentación, y líbranos del mal.**

ORACIÓN: Otra forma de decir esto es “No nos llevas a la tentación, pero tú nos libras del mal.” Es importante reconocer como Él nos lleva para que podamos distinguir su dirección versus nuestra propia carne.

### **Tuyo es el reino, y el poder, y la gloria, por todos los siglos. Amén.**

ORACIÓN: Padre Dios, te damos gracias que tuyo es el reino, el poder y la gloria. Te agradecemos que estás en todas las cosas y que eres el principio y el fin. Gracias que podemos dejar nuestras oraciones en tus manos, sabiendo que eres soberano y tus planes son de bien y no de mal, para darnos un futuro y una esperanza. ¡En el nombre de Jesús!

## **ISAÍAS 53:4**

Ciertamente él cargó con nuestras enfermedades y soportó nuestros dolores, pero nosotros lo consideramos herido, golpeado por Dios, y humillado.

ORACIÓN: Padre Dios, te agradecemos que según Isaías 53:4, tú Palabra dice que cargaste con nuestras enfermedades y soportaste nuestros dolores. Gracias a tus heridas fuimos sanados. Padre, en el nombre de Jesús, hablamos esta palabra sobre \_\_\_\_\_. Te agradecemos que cargaste con sus

# Usando Escrituras en La Oración

enfermedades y soportaste sus dolores. Gracias a tus heridas ha sido sanada completamente. Te pedimos que le ayude encontrar el mejor camino hacia la sanidad en el nombre de Jesús. Amén.

## **PSALM 107:20**

Envió su palabra para sanarlos, y así los rescató del sepulcro.

ORACIÓN: Padre, te agradecemos que según Salmos 107:20, enviaste Tú palabra y nos sanaste, y nos libraste de la muerte. Señor, te pedimos por nuestro hermano que lo sanes y lo libres de la muerte, en el nombre de Jesús. Te damos gracias por haberlo hecho.

## **EFESIOS 4:31-32**

Abandonen toda amargura, ira y enojo, gritos y calumnias, y toda forma de malicia. Más bien, sean bondadosos y compasivos unos con otros, y perdónense mutuamente, así como Dios los perdonó a ustedes en Cristo.

ORACIÓN: Padre Dios, te agradecemos que según Efesios 4:31, Tu Palabra dice que abandone toda amargura, ira y enojo, gritos y calumnias, y toda forma de malicia. Señor, Tu Palabra dice que sea bondadosos y compasivos unos con otros, y perdonándonos mutuamente, así como Dios nos perdonó en Cristo. Te pido que nos ayudes alejar estas cosas negativas de nosotros. Te pido que nos ayudes ser bondadosos unos con otros. Perdonamos como tú nos has perdonado. Elegimos caminar en perdón y te damos gracias por esto en el nombre de Jesús.

## **EFESIOS 3:14-19**

Por esta razón me arrodillo delante del Padre, de quien recibe nombre toda familia en el cielo y en la tierra. Le pido que, por medio del Espíritu y con el poder que procede de sus gloriosas riquezas, los fortalezca a ustedes en lo íntimo de su ser, para que por fe Cristo habite en sus corazones. Y pido que, arraigados y cimentados en amor, puedan comprender, junto con todos los santos, cuán ancho y largo, alto y profundo es el amor de Cristo; en fin, que conozcan ese amor que sobrepasa nuestro conocimiento, para que sean llenos de la plenitud de Dios.

## **ORACIONES:**

Señor, fortalece a \_\_\_\_\_ con poder por tu espíritu para que haga lo que necesite hacer para estar saludable.

Oro que \_\_\_\_\_ esté consciente de tu presencia en su corazón y crea por fe.

Ayuda a \_\_\_\_\_ a comprender las raíces firmes de tu amor en su vida.

Concede a \_\_\_\_\_ el poder para comprender cuán ancho y largo, alto y profundo es el amor de Cristo.

Oro que \_\_\_\_\_ crezca en su comprensión de ti para que sea lleno de la plenitud de Dios.